



communiqué

N^o:
No.: 169

LE 2 DÉCEMBRE 1983

RÉUNION MINISTÉRIELLE DU CONSEIL DE L'ATLANTIQUE NORD

L'honorable Allan J. MacEachen, vice-premier ministre et secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, a annoncé aujourd'hui qu'il dirigera la délégation canadienne à la Réunion de l'automne des ministres du Conseil de l'Atlantique Nord, qui aura lieu à Bruxelles les 8 et 9 décembre 1983.

Les discussions devraient porter principalement sur l'état des relations Est-Ouest, et notamment sur l'approche de l'Alliance dans les négociations sur le contrôle des armements. M. MacEachen poursuivra avec ses collègues les questions relatives à l'initiative du Premier ministre au sujet des relations Est-Ouest et la sécurité internationale.

Le Secrétaire général de l'OTAN, M. Joseph Luns et le Président honoraire du Conseil, le ministre des Relations extérieures de la France, M. Claude Cheysson, prendront la parole lors des cérémonies d'ouverture. Les ministres éliront le successeur du Secrétaire général Luns lors de la conclusion de la session.

Durant son séjour à Bruxelles, M. MacEachen aura des discussions bilatérales avec M. George P. Shultz, Secrétaire d'Etat des Etats Unis, dans le cadre de leurs rencontres périodiques sur les relations canado-américaines.